
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

  皆さん、今日は、 

  参議院議員総選挙も自民、公明党の与党の圧勝に終わ

り、ねじれ国会から脱却して、自民党による外交、経済

等の方向性がはっきりと具体的に見えてくるのではない

かと思います。 

もちろん気になるのは経済ですが、日本経済の復興というか、成長につながれば良いと思いま

す。世界的ニュ一スでは、アメリカ合衆国のシカゴ市が破綻したとの報道が行われていました。

皆さんのご存知のように、シカゴは、ロ一タリ一誕生の地であります。あの自動車産業として

繁栄した都市ですが、治安悪化から人口減少、経済悪化の道をたどったようです。 

ニュ一スは、さておき、先日、7 月１６日、奉仕活動の一環として実施いたしました「薬物

乱用防止、交通マナ一」等啓発キャンペ一ンが、翌日の中国新聞に掲載されていました。これ

がまさに、今年度の「福山赤坂ロ一タリ一クラブの運営方針」にあります「地域のニ一ス゛を

分析し効果的な奉仕活動を行うとともに迅速な広報活動につとめよう」そのものではないかと

思います。奉仕プロゼクト部門の皆さん、広報会報雑誌等委員会のみなさんありがとうござい

ます。 

  今日は、職業奉仕と社会奉仕の内容を紹介します。 

（１）職業奉仕は、人々が様々な職業に携わる中で、奉仕の理想を生かしていくことをＲＩが

育成し支援すること、及びそのためのプログラムないしはプロゼクトをいいますと説明

しています。すなわち 

ア 自分の仕事の中で奉仕の理想を追求すること。その中には 

・ 真面目に一生懸命仕事をすること 

・ 相手の仕事の価値を認めること 

・ 自分の仕事の腕を社会に役立てることです。 

   イ ＲＩにとっては、自分の仕事の中で奉仕の理想を追求するロ一タリアンを育成し、支

援することです。 

 （２）社会奉仕は、クラブの所在地域、又は行政区域内に居住する人々の生活の質を高めるた

めに、必要に応じて他の人々と協力しながら行うクラブやロ一タリアンの奉仕活動、及び

そのためのプログラムないしはブロゼクトをいいます。 

 （3）職業奉仕と社会奉仕の違いについては、国際ロ一タリ一２7１0 地区沖田ガバナ一の説明

について紹介します。 

   ① 職業奉仕と社会奉仕の違いは受益者の違いにあるとしています。 
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・受益者が他人であれば社会奉仕 

・受益者が自己であれば職業奉仕 

 

② したがって、医師が無料奉仕をする場合とか弁護士が無料相談をする場合は社会奉仕

となります。これを職業奉仕と理解しているロ一タリ一アンは、「職業奉仕イクオ一

ル自分の職業を通じて社会に貢献していると思っているからです」と沖田ガバナ一は

説明しています。 

  以上で職業奉仕、社会奉仕の説明を終わります。 

  本日のプログラムは、東森さんの会員卓話です。東森さんどうかよろしくお願いします。本

日の例会が、会員の皆様のロ一タリ一活動におきまして、有益でありますことを記念しまして、

会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

   福山北ＲＣ  8 月 30 日（金）→ 同日 18：30～ みやび 親睦家族夜間例会 

          8 月 16 日（金） 休会 定款第 6 条第 1 節により 

  張 煜彧さんよりお手紙 

 

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率 82.05％ 

             欠席者   7 名   西さん 石田さん 平井さん 橋本さん 畑さん 釜野さん 

 武郷さん 

◆義務スマイル 

 会員入会記念祝  

  山本秀樹さん        21 年 7 月 14 日 

  吉永宣明さん        21 年 7 月 14 日 

  岡田直也さん        22 年 7 月 6 日 

  桑田真由美さん       23 年 7 月 26 日 

  

申告スマイル 

岡本征三会長……本日のプログラムは会員卓話です。東森さんの卓話「外食産業の傾向と推移」楽しみに

しています。 

谷口宏樹副会長……東森会員、卓話楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 

  今川忠男幹事……本日の卓話、東森さん楽しみにしております。よろしくお願いします。来週はガバナー

公式訪問と 1：30～フォーラムがありますので皆様時間の調整よろしくお願いします。 

  石井宏和さん……東森さん、本日の卓話期待しています。頑張ってください。 

  桑田真由美さん……7 月 8 日、会社を発展させるため曙工芸の代表取締役社長に就任しました。今後とも

ご指導よろしくお願いいたします。また、東京出張で陶香堂（吉岡社長）のお店に桐箱のサンプルを持

ってご挨拶に行かせていただきました。福山赤坂 RC の皆様によろしくお伝えくださいとことづかって

きました。スマイル 5 口させていただきます。 

  東森由倫さん……本日は卓話の担当となっております。テーマは大きいですが、中身は薄くなっておりま

す。居眠りせず聞いていただいたらありがたいです。よろしくお願いいたします。 

  山本秀樹さん……先週奥様誕生日、今週は入会記念祝いと続けて行っていただきましたのでスマイルいた

します。 

  眞田惣行さん……所用にて早退いたしますのでスマイルします。 
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  佐藤 貢さん……所用のため早退します。東森さんの卓話聞けなくて残念です。 

  畑 弓子さん……申し訳ありませんが欠席します。 

    

◆プログラム：会員卓話：「外食産業の傾向と推移」：東森由倫会員 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

       8 月 6 日→ 7 日（水）18；30～  納涼家族例会 福山ニューキャッスルホテル 

       8 月 13 日（火） 定款第 6 条第 1 節により 休会 

 

 

 

 


